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Le segnalazioni
all’app «YouPol»
e gli arresti
degli spacciatori

MICHELE FARINACCIO

Continua senza sosta l’impegno della
polizia per contrastare il fenomeno
dello spaccio di sostanze stupefacen-
ti. Squadra mobile e commissariato di
Vittoria, anche a seguito di alcune se-
gnalazioni tramite la nuova app “You -
Pol”, hanno effettuato un mirato ser-
vizio finalizzato al contrasto del feno-
meno dello spaccio in piazza Daniele
Manin. In particolare, i poliziotti,
prendendo spunto dalle indicazioni
fornite dai cittadini che indicavano la
nota piazza del centro cittadino come
“luogo di spaccio”, hanno predisposto
un apposito servizio di appostamento
ed osservazione, nel corso del quale
hanno subito notato due stranieri, un
tunisino ed un algerino, già conosciuti
agli uffici di polizia per i precedenti in
materia di spaccio di stupefacenti, che
attendevano con fare circospetto. In
effetti, poco dopo, sotto gli occhi degli
agenti, si è realizzata una cessione ve-

rosimilmente di droga nei confronti di
due persone, italiane, sopraggiunte
poco dopo nella piazza in questione a
bordo di un’auto.

I poliziotti sono quindi entrati subi-
to in azione procedendo al controllo
degli acquirenti e degli spacciatori,

uno dei quali, tuttavia, era riuscito ad
allontanarsi facendo perdere le pro-
prie tracce. A seguito della perquisi-
zione eseguita nei confronti degli ac-
quirenti, il passeggero del veicolo è
stato trovato in possesso di 14 stecche
e quattro frammenti di hashish, del
peso complessivo di 9,7 grammi. L’ul -
teriore perquisizione domiciliare ef-
fettuata nell’abitazione di quest’ulti -
mo ha permesso di rinvenire all’inter -
no della sua camera da letto un’ulte -
riore stecca di hashish, del peso di
quasi un grammo. Nulla è invece e-
merso dalle perquisizioni eseguite nei
confronti dello straniero cedente e del
conducente dell’auto; tuttavia que-
st’ultimo è stato trovato in possesso di
un coltello a scatto del cui porto non
riusciva a fornire adeguata giustifica-
zione.

Avuto riscontro circa l’episodio di
spaccio, il tunisino S.W., 41enne, già
irregolare sul territorio nazionale, te-
nuto conto dei precedenti penali spe-

cifici, è stato tratto in arresto in fla-
granza per il reato di detenzione e
spaccio di stupefacente. L’altro citta-
dino straniero, dileguatosi immedia-
tamente prima dell’intervento dei po-
liziotti, ma subito dopo individuato ed
identificato, è stato deferito in stato di
libertà; inoltre, tenuto conto del nu-

mero di stecchette e frammenti di ha-
shish rinvenutegli, anche il cessiona-
rio è stato denunciato a piede libero
per detenzione ai fini di spaccio di so-
stanza stupefacente, mentre il condu-
cente del veicolo è stato denunciato
per il reato di porto ingiustificato di
oggetti atti ad offendere.

La droga e il
coltello rinvenuti

dalla polizia
addosso al
tunisino e

all’algerino

Intervento. Fermati un
tunisino e un algerino
colti in flagranza di reato

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 8 e 15 gradi. I
venti, deboli, soffieranno
prevalentemente da Nord-
Nord-Ovest. Il sole sorge alle
6.52 e tramonta alle 16.45. La
luna, gibbosa calante, leva alle
23,29 e cala alle 12.24 del
giorno successivo. Mare
mosso. Altezza onde: da 2 a 3
cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del Fuoco:
contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894.

Farmacia notturna di turno
Farmacia Vittoria 15, via Strada

Scoglitti 66, telefono
0932.984695

«Il canile versa in un totale abbandono»
L’incontro. Il commissario Dionisi riceve i gestori e
assicura il suo intervento: «Ce la metteremo tutta»

“Ce la metteremo tutta”. È la promes-
sa rivolta con convinzione dal vice
prefetto Giancarlo Dionisi ai rappre-
sentanti dell’associazione Pensieri
Bestiali, attuali gestori del canile co-
munale che ieri mattina hanno incon-
trato il commissario governativo. Par-
tecipata anche dalla dirigente della
Direzione Ecologia e Ambiente, Cristi-
na Prinzivalli, durante l’interlocuzio -
ne tra il commissario e i rappresentati
dell’associazione sono emersi diversi
problemi: dagli arretrati nei paga-
menti da parte del Comune alle caren-
ze igienico-sanitarie, alla necessità di
manutenzioni ordinarie e straordina-
rie, ai disagi nella raccolta dei rifiuti.

“Ho ascoltato le doglianze dell'as-
sociazione e ho riscontrato che le con-
dizioni in cui versa il canile sono gra-
vissime e sono dovute allo stato di ab-
bandono, risalente nel tempo, in cui la
struttura è stata lasciata dalle prece-
denti amministrazioni comunali. I pa-

gamenti vengono effettuati con no-
tevole ritardo, non ci sono fondi per
fronteggiare le spese veterinarie e-
xtra e l'acquisto dei farmaci, occor-
rono interventi di manutenzione nei
box, nel cancello di ingresso, nelle
recinzioni, bisogna rifare la strada di
accesso, serve un intervento di de-

rattizzazione, bisogna rimodulare la
raccolta dei rifiuti e quella delle car-
casse. Intendo affrontare il problema
sin da subito, perché il canile deve
funzionare in condizioni ottimali,
anche per il rispetto che si deve a chi
vi opera quotidianamente con impe-
gno e dedizione” precisa Dionisi an-
nunciando una visita al canile per
mercoledì prossimo.

“Ho già concordato con i responsa-
bili dell'associazione che andrò per-
sonalmente a visitare la struttura, per
rendermi conto delle drammatiche
condizioni in cui i gestori sono co-
stretti a lavorare. Ritengo che, per ri-
pristinare condizioni di vivibilità suf-
ficienti, serva un lavoro che richiede-
rà grande impegno da parte del Co-
mune; si tratta di colmare anni di
mancate attenzioni, e il percorso sarà
lungo. Ma posso garantire che ce la
metteremo tutta, perché il canile de-
ve tornare a funzionare a pieno regi-
me, assicurando le necessarie cure ai
cani e contribuendo ad arginare il fe-
nomeno del randagismo”.

D. C.

L’incontro
del prefetto

Giancarlo Dionisi
con l’associazione

Pensieri bestiali
che gestisce

il canile municipale

La raccolta differenziata è nel caos
«Non hanno capito le nuove regole»

DANIELA CITINO

Mattinata di “passione” per la città
che ieri mattina ha dovuto “concre-
tamente” fare i conti con le nuove
disposizioni in materia di raccolta
differenziata riguardanti proprio le
diverse modalità di smaltimento di
vetro e metalli e di carta e cartone.
Infatti, secondo il nuovo calendario
di raccolta differenziata, vetro e me-
talli sono da considerarsi materiali
da conferire singolarmente e in
giorni diversi e la carta e il cartone in
contenitori dello stesso materiale.

E, invece, non è andata così, anzi è
andata esattamente al contrario.
Mercoledì mattina ci si è trovati da-
vanti uno spettacolo decisamente
indecoroso con molti marciapiedi,
delle vie centrali quanto periferi-
che, letteralmente intasati dalla
presenza di rifiuti, che non erano
stati ritirati dalla ditta preposta alla
raccolta differenziata e che erano
lasciati dai suoi operai davanti alle
abitazioni con tanto di bollino rosso,
proprio perché smaltiti in modalità
non conforme. Ma cosa c’è dietro a
tutto questo? Potrebbe forse esserci
una velata protesta da parte di buo-
na parte dei cittadini considerando
che giorni addietro si era mosso an-
che un comitato civico spontaneo
che aveva dato vita a una raccolta
firme per chiedere la revoca dell’or-
dinanza in quanto la stessa “pena-
lizzava” ulteriormente la cittadi-
nanza costringendola a dovere su-
bire ulteriori disagi?

Eppure, ad onore di cronaca, va
detto che il Comitato civico sponta-
neo, di cui si erano fatti portavoce
Fabrizio Comisi, Sonia Dente, Loren-

zo Scuderi, Giovanni Normanno e
Gianni Di Gennaro, aveva già avuto
modo di presentare le proprie istan-
ze (tra cui la richiesta di una mag-
giore e più capillare informazione e
di potere vedersi installare nuove i-
sole ecologiche) alla commissione
prefettizia ricevendo dalla stessa
rassicurazione soprattutto circa
una più capillare azione di sensibi-
lizzazione e informazione. Oppure

dietro quei rifiuti erroneamente
conferiti ci potrebbe anche essere
un inconsapevole e errato compor-
tamento esclusivamente dovuto al-
la sola disinformazione? Tesi che,
però, non convincerebbe tanto il vi-
ce prefetto Giancarlo Dionisi molto
probabilmente in considerazione
del fatto che sia la distribuzione dei
mastelli che dello stesso materiale
informativo la cui pubblicizzazione,

tra l’altro, è avvenuta anche attra-
verso manifesti murari, è in atto da
alcune settimane prima con l’alle-
stimento di point nelle diverse aree
urbane e poi con il concentrarne
nuovamente la distribuzione tor-
nando ad utilizzare i locali di Vitto-
ria Fiere.

“Invito i cittadini a rispettare le
modalità di conferimento, che sono
state comunicate dalla Tech attra-

verso un volantino che spiega in
maniera chiara le novità. La carta va
esposta non nei sacchi di plastica
(nemmeno quelli biodegradabili),
ma in sacchi di carta o nei mastelli,
per consentire uno smaltimento più
veloce ed efficiente” precisa il vice
prefetto Giancarlo Dionisi dando
anche spiegazioni in merito all’ac-
caduto di mercoledì mattina e sulle
azioni che ne sono conseguite. “In
molte zone della città gli operatori
della Tech hanno dovuto apporre il
bollino rosso perché si sono trovati
davanti dei contenitori di plastica.
Ciononostante, siccome non è deco-
roso lo spettacolo di una città con i

rifiuti sui marciapiedi, ho dato di-
sposizioni alla ditta di effettuare un
secondo passaggio nel corso della
mattinata e di raccogliere comun-
que la carta, anche se esposta in
contenitori non conformi” aggiunge
il vice prefetto annotando però che
anche la “comprensione” istituzio-
nale ha un limite. “Sia chiaro - ribat-
te concludendo Dionisi - che la com-
prensione e la tolleranza saranno li-
mitate a questo primo periodo di a-
dattamento al nuovo sistema, e che
a breve pretenderemo il pieno e as-
soluto rispetto delle regole”.

Comprensione. Il
viceprefetto Dionisi
«Ho fatto raccogliere i
sacchetti non conformi
ma soltanto stavolta»

L’APPELLO.
«Sappiamo che
c’è ancora chi
non rispetta le
regole, per tut-
ta una serie di
motivazioni,
ma in questi ul-
timi giorni le a-
nomalie riscon-
trate sembrano
legate a una
mancata cono-
scenza delle
nuove disposi-
zioni». A dirlo è
l’ex consigliere
comunale Giu-
seppe Scuderi.
Il quale sostie-
ne che occorre
fare di più e sol-
lecitare nella
maniera più uti-
le possibile la
cittadinanza.
«Se ci sono stati
difetti comuni-
cati - continua
Scuderi - sono
certo che non ci
saranno proble-
mi a ultimare la
comunicazione
stessa nel mi-
gliore dei modi,
così da mettere
in condizione
tutti i cittadini
vittoriesi a for-
nire le risposte
dovute».

Lotta alla droga

Situazione critica soprattutto nello smaltimento di vetro e metallo
Ecco come si

presentavano
alcuni quartieri
della città nella
giornata di ieri
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Le segnalazioni
all’app «YouPol»
e gli arresti
degli spacciatori

MICHELE FARINACCIO

Continua senza sosta l’impegno della
polizia per contrastare il fenomeno
dello spaccio di sostanze stupefacen-
ti. Squadra mobile e commissariato di
Vittoria, anche a seguito di alcune se-
gnalazioni tramite la nuova app “You -
Pol”, hanno effettuato un mirato ser-
vizio finalizzato al contrasto del feno-
meno dello spaccio in piazza Daniele
Manin. In particolare, i poliziotti,
prendendo spunto dalle indicazioni
fornite dai cittadini che indicavano la
nota piazza del centro cittadino come
“luogo di spaccio”, hanno predisposto
un apposito servizio di appostamento
ed osservazione, nel corso del quale
hanno subito notato due stranieri, un
tunisino ed un algerino, già conosciuti
agli uffici di polizia per i precedenti in
materia di spaccio di stupefacenti, che
attendevano con fare circospetto. In
effetti, poco dopo, sotto gli occhi degli
agenti, si è realizzata una cessione ve-

rosimilmente di droga nei confronti di
due persone, italiane, sopraggiunte
poco dopo nella piazza in questione a
bordo di un’auto.

I poliziotti sono quindi entrati subi-
to in azione procedendo al controllo
degli acquirenti e degli spacciatori,

uno dei quali, tuttavia, era riuscito ad
allontanarsi facendo perdere le pro-
prie tracce. A seguito della perquisi-
zione eseguita nei confronti degli ac-
quirenti, il passeggero del veicolo è
stato trovato in possesso di 14 stecche
e quattro frammenti di hashish, del
peso complessivo di 9,7 grammi. L’ul -
teriore perquisizione domiciliare ef-
fettuata nell’abitazione di quest’ulti -
mo ha permesso di rinvenire all’inter -
no della sua camera da letto un’ulte -
riore stecca di hashish, del peso di
quasi un grammo. Nulla è invece e-
merso dalle perquisizioni eseguite nei
confronti dello straniero cedente e del
conducente dell’auto; tuttavia que-
st’ultimo è stato trovato in possesso di
un coltello a scatto del cui porto non
riusciva a fornire adeguata giustifica-
zione.

Avuto riscontro circa l’episodio di
spaccio, il tunisino S.W., 41enne, già
irregolare sul territorio nazionale, te-
nuto conto dei precedenti penali spe-

cifici, è stato tratto in arresto in fla-
granza per il reato di detenzione e
spaccio di stupefacente. L’altro citta-
dino straniero, dileguatosi immedia-
tamente prima dell’intervento dei po-
liziotti, ma subito dopo individuato ed
identificato, è stato deferito in stato di
libertà; inoltre, tenuto conto del nu-

mero di stecchette e frammenti di ha-
shish rinvenutegli, anche il cessiona-
rio è stato denunciato a piede libero
per detenzione ai fini di spaccio di so-
stanza stupefacente, mentre il condu-
cente del veicolo è stato denunciato
per il reato di porto ingiustificato di
oggetti atti ad offendere.

La droga e il
coltello rinvenuti

dalla polizia
addosso al
tunisino e

all’algerino

Intervento. Fermati un
tunisino e un algerino
colti in flagranza di reato

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 8 e 15 gradi. I
venti, deboli, soffieranno
prevalentemente da Nord-
Nord-Ovest. Il sole sorge alle
6.52 e tramonta alle 16.45. La
luna, gibbosa calante, leva alle
23,29 e cala alle 12.24 del
giorno successivo. Mare
mosso. Altezza onde: da 2 a 3
cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del Fuoco:
contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894.

Farmacia notturna di turno
Farmacia Vittoria 15, via Strada

Scoglitti 66, telefono
0932.984695

«Il canile versa in un totale abbandono»
L’incontro. Il commissario Dionisi riceve i gestori e
assicura il suo intervento: «Ce la metteremo tutta»

“Ce la metteremo tutta”. È la promes-
sa rivolta con convinzione dal vice
prefetto Giancarlo Dionisi ai rappre-
sentanti dell’associazione Pensieri
Bestiali, attuali gestori del canile co-
munale che ieri mattina hanno incon-
trato il commissario governativo. Par-
tecipata anche dalla dirigente della
Direzione Ecologia e Ambiente, Cristi-
na Prinzivalli, durante l’interlocuzio -
ne tra il commissario e i rappresentati
dell’associazione sono emersi diversi
problemi: dagli arretrati nei paga-
menti da parte del Comune alle caren-
ze igienico-sanitarie, alla necessità di
manutenzioni ordinarie e straordina-
rie, ai disagi nella raccolta dei rifiuti.

“Ho ascoltato le doglianze dell'as-
sociazione e ho riscontrato che le con-
dizioni in cui versa il canile sono gra-
vissime e sono dovute allo stato di ab-
bandono, risalente nel tempo, in cui la
struttura è stata lasciata dalle prece-
denti amministrazioni comunali. I pa-

gamenti vengono effettuati con no-
tevole ritardo, non ci sono fondi per
fronteggiare le spese veterinarie e-
xtra e l'acquisto dei farmaci, occor-
rono interventi di manutenzione nei
box, nel cancello di ingresso, nelle
recinzioni, bisogna rifare la strada di
accesso, serve un intervento di de-

rattizzazione, bisogna rimodulare la
raccolta dei rifiuti e quella delle car-
casse. Intendo affrontare il problema
sin da subito, perché il canile deve
funzionare in condizioni ottimali,
anche per il rispetto che si deve a chi
vi opera quotidianamente con impe-
gno e dedizione” precisa Dionisi an-
nunciando una visita al canile per
mercoledì prossimo.

“Ho già concordato con i responsa-
bili dell'associazione che andrò per-
sonalmente a visitare la struttura, per
rendermi conto delle drammatiche
condizioni in cui i gestori sono co-
stretti a lavorare. Ritengo che, per ri-
pristinare condizioni di vivibilità suf-
ficienti, serva un lavoro che richiede-
rà grande impegno da parte del Co-
mune; si tratta di colmare anni di
mancate attenzioni, e il percorso sarà
lungo. Ma posso garantire che ce la
metteremo tutta, perché il canile de-
ve tornare a funzionare a pieno regi-
me, assicurando le necessarie cure ai
cani e contribuendo ad arginare il fe-
nomeno del randagismo”.

D. C.

L’incontro
del prefetto

Giancarlo Dionisi
con l’associazione

Pensieri bestiali
che gestisce

il canile municipale

La raccolta differenziata è nel caos
«Non hanno capito le nuove regole»

DANIELA CITINO

Mattinata di “passione” per la città
che ieri mattina ha dovuto “concre-
tamente” fare i conti con le nuove
disposizioni in materia di raccolta
differenziata riguardanti proprio le
diverse modalità di smaltimento di
vetro e metalli e di carta e cartone.
Infatti, secondo il nuovo calendario
di raccolta differenziata, vetro e me-
talli sono da considerarsi materiali
da conferire singolarmente e in
giorni diversi e la carta e il cartone in
contenitori dello stesso materiale.

E, invece, non è andata così, anzi è
andata esattamente al contrario.
Mercoledì mattina ci si è trovati da-
vanti uno spettacolo decisamente
indecoroso con molti marciapiedi,
delle vie centrali quanto periferi-
che, letteralmente intasati dalla
presenza di rifiuti, che non erano
stati ritirati dalla ditta preposta alla
raccolta differenziata e che erano
lasciati dai suoi operai davanti alle
abitazioni con tanto di bollino rosso,
proprio perché smaltiti in modalità
non conforme. Ma cosa c’è dietro a
tutto questo? Potrebbe forse esserci
una velata protesta da parte di buo-
na parte dei cittadini considerando
che giorni addietro si era mosso an-
che un comitato civico spontaneo
che aveva dato vita a una raccolta
firme per chiedere la revoca dell’or-
dinanza in quanto la stessa “pena-
lizzava” ulteriormente la cittadi-
nanza costringendola a dovere su-
bire ulteriori disagi?

Eppure, ad onore di cronaca, va
detto che il Comitato civico sponta-
neo, di cui si erano fatti portavoce
Fabrizio Comisi, Sonia Dente, Loren-

zo Scuderi, Giovanni Normanno e
Gianni Di Gennaro, aveva già avuto
modo di presentare le proprie istan-
ze (tra cui la richiesta di una mag-
giore e più capillare informazione e
di potere vedersi installare nuove i-
sole ecologiche) alla commissione
prefettizia ricevendo dalla stessa
rassicurazione soprattutto circa
una più capillare azione di sensibi-
lizzazione e informazione. Oppure

dietro quei rifiuti erroneamente
conferiti ci potrebbe anche essere
un inconsapevole e errato compor-
tamento esclusivamente dovuto al-
la sola disinformazione? Tesi che,
però, non convincerebbe tanto il vi-
ce prefetto Giancarlo Dionisi molto
probabilmente in considerazione
del fatto che sia la distribuzione dei
mastelli che dello stesso materiale
informativo la cui pubblicizzazione,

tra l’altro, è avvenuta anche attra-
verso manifesti murari, è in atto da
alcune settimane prima con l’alle-
stimento di point nelle diverse aree
urbane e poi con il concentrarne
nuovamente la distribuzione tor-
nando ad utilizzare i locali di Vitto-
ria Fiere.

“Invito i cittadini a rispettare le
modalità di conferimento, che sono
state comunicate dalla Tech attra-

verso un volantino che spiega in
maniera chiara le novità. La carta va
esposta non nei sacchi di plastica
(nemmeno quelli biodegradabili),
ma in sacchi di carta o nei mastelli,
per consentire uno smaltimento più
veloce ed efficiente” precisa il vice
prefetto Giancarlo Dionisi dando
anche spiegazioni in merito all’ac-
caduto di mercoledì mattina e sulle
azioni che ne sono conseguite. “In
molte zone della città gli operatori
della Tech hanno dovuto apporre il
bollino rosso perché si sono trovati
davanti dei contenitori di plastica.
Ciononostante, siccome non è deco-
roso lo spettacolo di una città con i

rifiuti sui marciapiedi, ho dato di-
sposizioni alla ditta di effettuare un
secondo passaggio nel corso della
mattinata e di raccogliere comun-
que la carta, anche se esposta in
contenitori non conformi” aggiunge
il vice prefetto annotando però che
anche la “comprensione” istituzio-
nale ha un limite. “Sia chiaro - ribat-
te concludendo Dionisi - che la com-
prensione e la tolleranza saranno li-
mitate a questo primo periodo di a-
dattamento al nuovo sistema, e che
a breve pretenderemo il pieno e as-
soluto rispetto delle regole”.

Comprensione. Il
viceprefetto Dionisi
«Ho fatto raccogliere i
sacchetti non conformi
ma soltanto stavolta»

L’APPELLO.
«Sappiamo che
c’è ancora chi
non rispetta le
regole, per tut-
ta una serie di
motivazioni,
ma in questi ul-
timi giorni le a-
nomalie riscon-
trate sembrano
legate a una
mancata cono-
scenza delle
nuove disposi-
zioni». A dirlo è
l’ex consigliere
comunale Giu-
seppe Scuderi.
Il quale sostie-
ne che occorre
fare di più e sol-
lecitare nella
maniera più uti-
le possibile la
cittadinanza.
«Se ci sono stati
difetti comuni-
cati - continua
Scuderi - sono
certo che non ci
saranno proble-
mi a ultimare la
comunicazione
stessa nel mi-
gliore dei modi,
così da mettere
in condizione
tutti i cittadini
vittoriesi a for-
nire le risposte
dovute».

Lotta alla droga

Situazione critica soprattutto nello smaltimento di vetro e metallo
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Le segnalazioni
all’app «YouPol»
e gli arresti
degli spacciatori

MICHELE FARINACCIO

Continua senza sosta l’impegno della
polizia per contrastare il fenomeno
dello spaccio di sostanze stupefacen-
ti. Squadra mobile e commissariato di
Vittoria, anche a seguito di alcune se-
gnalazioni tramite la nuova app “You -
Pol”, hanno effettuato un mirato ser-
vizio finalizzato al contrasto del feno-
meno dello spaccio in piazza Daniele
Manin. In particolare, i poliziotti,
prendendo spunto dalle indicazioni
fornite dai cittadini che indicavano la
nota piazza del centro cittadino come
“luogo di spaccio”, hanno predisposto
un apposito servizio di appostamento
ed osservazione, nel corso del quale
hanno subito notato due stranieri, un
tunisino ed un algerino, già conosciuti
agli uffici di polizia per i precedenti in
materia di spaccio di stupefacenti, che
attendevano con fare circospetto. In
effetti, poco dopo, sotto gli occhi degli
agenti, si è realizzata una cessione ve-

rosimilmente di droga nei confronti di
due persone, italiane, sopraggiunte
poco dopo nella piazza in questione a
bordo di un’auto.

I poliziotti sono quindi entrati subi-
to in azione procedendo al controllo
degli acquirenti e degli spacciatori,

uno dei quali, tuttavia, era riuscito ad
allontanarsi facendo perdere le pro-
prie tracce. A seguito della perquisi-
zione eseguita nei confronti degli ac-
quirenti, il passeggero del veicolo è
stato trovato in possesso di 14 stecche
e quattro frammenti di hashish, del
peso complessivo di 9,7 grammi. L’ul -
teriore perquisizione domiciliare ef-
fettuata nell’abitazione di quest’ulti -
mo ha permesso di rinvenire all’inter -
no della sua camera da letto un’ulte -
riore stecca di hashish, del peso di
quasi un grammo. Nulla è invece e-
merso dalle perquisizioni eseguite nei
confronti dello straniero cedente e del
conducente dell’auto; tuttavia que-
st’ultimo è stato trovato in possesso di
un coltello a scatto del cui porto non
riusciva a fornire adeguata giustifica-
zione.

Avuto riscontro circa l’episodio di
spaccio, il tunisino S.W., 41enne, già
irregolare sul territorio nazionale, te-
nuto conto dei precedenti penali spe-

cifici, è stato tratto in arresto in fla-
granza per il reato di detenzione e
spaccio di stupefacente. L’altro citta-
dino straniero, dileguatosi immedia-
tamente prima dell’intervento dei po-
liziotti, ma subito dopo individuato ed
identificato, è stato deferito in stato di
libertà; inoltre, tenuto conto del nu-

mero di stecchette e frammenti di ha-
shish rinvenutegli, anche il cessiona-
rio è stato denunciato a piede libero
per detenzione ai fini di spaccio di so-
stanza stupefacente, mentre il condu-
cente del veicolo è stato denunciato
per il reato di porto ingiustificato di
oggetti atti ad offendere.

La droga e il
coltello rinvenuti

dalla polizia
addosso al
tunisino e

all’algerino

Intervento. Fermati un
tunisino e un algerino
colti in flagranza di reato

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 8 e 15 gradi. I
venti, deboli, soffieranno
prevalentemente da Nord-
Nord-Ovest. Il sole sorge alle
6.52 e tramonta alle 16.45. La
luna, gibbosa calante, leva alle
23,29 e cala alle 12.24 del
giorno successivo. Mare
mosso. Altezza onde: da 2 a 3
cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del Fuoco:
contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894.

Farmacia notturna di turno
Farmacia Vittoria 15, via Strada

Scoglitti 66, telefono
0932.984695

«Il canile versa in un totale abbandono»
L’incontro. Il commissario Dionisi riceve i gestori e
assicura il suo intervento: «Ce la metteremo tutta»

“Ce la metteremo tutta”. È la promes-
sa rivolta con convinzione dal vice
prefetto Giancarlo Dionisi ai rappre-
sentanti dell’associazione Pensieri
Bestiali, attuali gestori del canile co-
munale che ieri mattina hanno incon-
trato il commissario governativo. Par-
tecipata anche dalla dirigente della
Direzione Ecologia e Ambiente, Cristi-
na Prinzivalli, durante l’interlocuzio -
ne tra il commissario e i rappresentati
dell’associazione sono emersi diversi
problemi: dagli arretrati nei paga-
menti da parte del Comune alle caren-
ze igienico-sanitarie, alla necessità di
manutenzioni ordinarie e straordina-
rie, ai disagi nella raccolta dei rifiuti.

“Ho ascoltato le doglianze dell'as-
sociazione e ho riscontrato che le con-
dizioni in cui versa il canile sono gra-
vissime e sono dovute allo stato di ab-
bandono, risalente nel tempo, in cui la
struttura è stata lasciata dalle prece-
denti amministrazioni comunali. I pa-

gamenti vengono effettuati con no-
tevole ritardo, non ci sono fondi per
fronteggiare le spese veterinarie e-
xtra e l'acquisto dei farmaci, occor-
rono interventi di manutenzione nei
box, nel cancello di ingresso, nelle
recinzioni, bisogna rifare la strada di
accesso, serve un intervento di de-

rattizzazione, bisogna rimodulare la
raccolta dei rifiuti e quella delle car-
casse. Intendo affrontare il problema
sin da subito, perché il canile deve
funzionare in condizioni ottimali,
anche per il rispetto che si deve a chi
vi opera quotidianamente con impe-
gno e dedizione” precisa Dionisi an-
nunciando una visita al canile per
mercoledì prossimo.

“Ho già concordato con i responsa-
bili dell'associazione che andrò per-
sonalmente a visitare la struttura, per
rendermi conto delle drammatiche
condizioni in cui i gestori sono co-
stretti a lavorare. Ritengo che, per ri-
pristinare condizioni di vivibilità suf-
ficienti, serva un lavoro che richiede-
rà grande impegno da parte del Co-
mune; si tratta di colmare anni di
mancate attenzioni, e il percorso sarà
lungo. Ma posso garantire che ce la
metteremo tutta, perché il canile de-
ve tornare a funzionare a pieno regi-
me, assicurando le necessarie cure ai
cani e contribuendo ad arginare il fe-
nomeno del randagismo”.

D. C.

L’incontro
del prefetto

Giancarlo Dionisi
con l’associazione

Pensieri bestiali
che gestisce

il canile municipale

La raccolta differenziata è nel caos
«Non hanno capito le nuove regole»

DANIELA CITINO

Mattinata di “passione” per la città
che ieri mattina ha dovuto “concre-
tamente” fare i conti con le nuove
disposizioni in materia di raccolta
differenziata riguardanti proprio le
diverse modalità di smaltimento di
vetro e metalli e di carta e cartone.
Infatti, secondo il nuovo calendario
di raccolta differenziata, vetro e me-
talli sono da considerarsi materiali
da conferire singolarmente e in
giorni diversi e la carta e il cartone in
contenitori dello stesso materiale.

E, invece, non è andata così, anzi è
andata esattamente al contrario.
Mercoledì mattina ci si è trovati da-
vanti uno spettacolo decisamente
indecoroso con molti marciapiedi,
delle vie centrali quanto periferi-
che, letteralmente intasati dalla
presenza di rifiuti, che non erano
stati ritirati dalla ditta preposta alla
raccolta differenziata e che erano
lasciati dai suoi operai davanti alle
abitazioni con tanto di bollino rosso,
proprio perché smaltiti in modalità
non conforme. Ma cosa c’è dietro a
tutto questo? Potrebbe forse esserci
una velata protesta da parte di buo-
na parte dei cittadini considerando
che giorni addietro si era mosso an-
che un comitato civico spontaneo
che aveva dato vita a una raccolta
firme per chiedere la revoca dell’or-
dinanza in quanto la stessa “pena-
lizzava” ulteriormente la cittadi-
nanza costringendola a dovere su-
bire ulteriori disagi?

Eppure, ad onore di cronaca, va
detto che il Comitato civico sponta-
neo, di cui si erano fatti portavoce
Fabrizio Comisi, Sonia Dente, Loren-

zo Scuderi, Giovanni Normanno e
Gianni Di Gennaro, aveva già avuto
modo di presentare le proprie istan-
ze (tra cui la richiesta di una mag-
giore e più capillare informazione e
di potere vedersi installare nuove i-
sole ecologiche) alla commissione
prefettizia ricevendo dalla stessa
rassicurazione soprattutto circa
una più capillare azione di sensibi-
lizzazione e informazione. Oppure

dietro quei rifiuti erroneamente
conferiti ci potrebbe anche essere
un inconsapevole e errato compor-
tamento esclusivamente dovuto al-
la sola disinformazione? Tesi che,
però, non convincerebbe tanto il vi-
ce prefetto Giancarlo Dionisi molto
probabilmente in considerazione
del fatto che sia la distribuzione dei
mastelli che dello stesso materiale
informativo la cui pubblicizzazione,

tra l’altro, è avvenuta anche attra-
verso manifesti murari, è in atto da
alcune settimane prima con l’alle-
stimento di point nelle diverse aree
urbane e poi con il concentrarne
nuovamente la distribuzione tor-
nando ad utilizzare i locali di Vitto-
ria Fiere.

“Invito i cittadini a rispettare le
modalità di conferimento, che sono
state comunicate dalla Tech attra-

verso un volantino che spiega in
maniera chiara le novità. La carta va
esposta non nei sacchi di plastica
(nemmeno quelli biodegradabili),
ma in sacchi di carta o nei mastelli,
per consentire uno smaltimento più
veloce ed efficiente” precisa il vice
prefetto Giancarlo Dionisi dando
anche spiegazioni in merito all’ac-
caduto di mercoledì mattina e sulle
azioni che ne sono conseguite. “In
molte zone della città gli operatori
della Tech hanno dovuto apporre il
bollino rosso perché si sono trovati
davanti dei contenitori di plastica.
Ciononostante, siccome non è deco-
roso lo spettacolo di una città con i

rifiuti sui marciapiedi, ho dato di-
sposizioni alla ditta di effettuare un
secondo passaggio nel corso della
mattinata e di raccogliere comun-
que la carta, anche se esposta in
contenitori non conformi” aggiunge
il vice prefetto annotando però che
anche la “comprensione” istituzio-
nale ha un limite. “Sia chiaro - ribat-
te concludendo Dionisi - che la com-
prensione e la tolleranza saranno li-
mitate a questo primo periodo di a-
dattamento al nuovo sistema, e che
a breve pretenderemo il pieno e as-
soluto rispetto delle regole”.

Comprensione. Il
viceprefetto Dionisi
«Ho fatto raccogliere i
sacchetti non conformi
ma soltanto stavolta»

L’APPELLO.
«Sappiamo che
c’è ancora chi
non rispetta le
regole, per tut-
ta una serie di
motivazioni,
ma in questi ul-
timi giorni le a-
nomalie riscon-
trate sembrano
legate a una
mancata cono-
scenza delle
nuove disposi-
zioni». A dirlo è
l’ex consigliere
comunale Giu-
seppe Scuderi.
Il quale sostie-
ne che occorre
fare di più e sol-
lecitare nella
maniera più uti-
le possibile la
cittadinanza.
«Se ci sono stati
difetti comuni-
cati - continua
Scuderi - sono
certo che non ci
saranno proble-
mi a ultimare la
comunicazione
stessa nel mi-
gliore dei modi,
così da mettere
in condizione
tutti i cittadini
vittoriesi a for-
nire le risposte
dovute».

Lotta alla droga

Situazione critica soprattutto nello smaltimento di vetro e metallo
Ecco come si

presentavano
alcuni quartieri
della città nella
giornata di ieri
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Calcio

Il Comiso non riesce a decollare
e il primo posto si allontana
Prima categoria. I verderancio hanno lasciato altri due punti per strada
dopo il pari acciuffato dal Noto al 98’. Ora c’è l’insidiosa trasferta di Ferla

PALLAVOLO

GIOVANNI CALABRESE

L’ultimo match disputato al geode-
tico dal sestetto di mister Scavino è
stato di buon auspicio per la prossi-
ma trasferta oppure per la Pro Vol-
ley Team Modica la facile vittoria ot-
tenuta contro lo Scafati potrebbe
generare una trappola nel confronto
contro un’altra pericolante? Tutti,
nel gruppo modicano, sono propen-
si ad avvalorare la prima ipotesi e
non pensano minimamente che il
confronto con il Pvg Bari si tramuti
in una gita. D’altra parte è grande l’e-
sperienza di atlete, tecnici e dirigen-
ti per non valutare attentamente e
prendere le dovute precauzioni per
una gara che dovrebbe confermare i
valori che la classifica evidenzia.

Baresi con cinque punti, ma con
l’assoluta necessità di non cedere
nei confronti casalinghi perché al-
trimenti sarebbe la fine. Pro Volley
Team Modica, invece, con il vento in
poppa dei risultati che appagano
tutto lo staff ma – allo stesso tempo -
lo motivano per salire ancora di più
in classifica generale. Il successo
sullo Scafati è stato facile da conse-
guire, però nel corso del confronto ci
sono stati gli alti e bassi come quelli
che hanno contraddistinto alcune
gare di Fabiola Ferro e compagne, sia
in casa che in trasferta. A due punti
dalla vetta per il roster di mister Sca-
vino l’occasione per non perdere
terreno e prepararsi al meglio per il
successivo match interno contro la
corazzata Santa Teresa.

PALLACANESTRO

Le Passalacqua di Serie B
si è rifatta sotto a Catanzaro

LAURA CURELLA

Trasferta positiva per le giovani im-
pegnate nel campionato di Serie B
della Virtus Eirene Ragusa, che nel-
l’ultima giornata di campionato
hanno battuto a domicilio Catanzaro
per 37-67. Priva di Bongiorno e Rimi,
impegnate con la prima squadra, la
formazione biancoverde ha trovato
in Beatrice Stroscio, ristabilitasi dal-
l’infortunio, la propria migliore rea-
lizzatrice.

Le padrone di casa hanno resistito
soltanto il primo quarto, conclusosi
sul 16-16, prima che nel secondo e
nel terzo parziale di gioco la quadra
di Yvan Baglieri concedesse appena
10 punti in totale contro i 37 messi a
segno. E’ stata questa la svolta della

partita che poi ha reso l’ultimo tem-
pino pura accademia. Nella prossi-
ma giornata le ragusane se la ve-
dranno in casa con la Trogylos Priolo
che domenica scorsa ha battuto in
casa l’Ad Maiora. Il match è in pro-
gramma sabato 1 dicembre alle ore
18,30 al Palaminardi di Ragusa. Que-
sto il tabellino della Virtus Eirene:
Gatti 13, Stroscio 16, Cardullo 6, Gur-
rieri 1, Bucchieri 5,Trovato 12, Sa-
vatteri 10, Guastella 4. Sconfitta in-
vece l’altra compagine iblea impe-
gnata in B. L’Ad Maiora Ragusa ha
perso a Priolo contro la Trogylos per
55-46. Le arancioni, fanalino di coda
del campionato, proveranno a muo-
vere la classifica nella trasferta in
terra trapanese con la Virtus in pro-
gramma il 2 dicembre alle 16.

CALCIO A CINQUE

Il Kamarina ha festeggiato
il primo successo esterno

OTTAVIO MODICA

Finalmente arriva il primo succes-
so in campo esterno per il Kamari-
na calcio a 5, dopo un periodo tut-
t’altro che positivo. Nelle ultime
quattro giornate due pareggi (uno
in casa con il Pgs Luce e fuori casa
con il Città di Sortino) e due scon-
fitte (una sul campo del Catania
calcio a 5 ed in casa con la capoli-
sta Gear Sport).

La vittoria sul campo del Futsal
Gela per 5-1, nonostante gli assen-
ti della vigilia, allontana le streghe
e permette di guardare alle prossi-
me gare con serenità. Le ultime tre
partite del girone di andata con La
Madonnina di Belpasso, in casa,
l’Inter Club Villasmundo, fuori ca-

sa, e la Siac, ancora, in casa, a ridos-
so delle festività natalizie, sono al-
la portata e facendo i debiti scon-
giuri, ipotizzando il massimo pro-
fitto (ben nove punti in palio) la
squadra biancazzurra andrebbe a
collocarsi in una posizione medio
alta in classifica, quindi senza as-
silli in vista della programmata
salvezza. Esaminando l’andamen-
to della partita di Gela c’è da met-
tere in grande evidenza la prova
del capitano Turi Incorvaia (nella
foto), autore di un’inaspettata cin-
quina. Oltre ai gol il capitano ha
trascinato con il giusto equilibrio i
ragazzi ad un successo che vale
platino e che potrebbe portare ad
una definitiva svolta in attesa di
qualche rinforzo.

FITNESS & DINTORNI

L’Under 15 della KeyJey Pallamano
Ragusa in presa diretta. Il sette dei
ragazzini allenato dal duo Raniolo-
Schembari si è imposto in casa sul
Rosolini con il punteggio di 31-29.
Un risultato per certi versi bugiardo
perché lo scarto avrebbe potuto an-
che essere maggiore. E, però, quan-
do a un certo punto del match i ra-
gusani sono stati avanti di ben 11
lunghezze, lo staff tecnico ha deciso
di fare ruotare il gruppo e di dare
spazio a tutti. In questo senso l’an-

damento della partita, che fino a
quel momento non era stato messo
minimamente in dubbio, è risultato
più incerto e ha permesso il ritorno
di fiamma degli avversari senza che,
però, mai, in alcuna occasione, i ra-
gusani abbiano davvero corso il pe-
ricolo di essere superati. “Alla fine,
quel che contava per noi – afferma-
no Giorgio Raniolo e Davide Schem-
bari – era ottenere la vittoria e fare
in modo che il gruppo potesse cre-
scere sempre di più. Continuiamo a

ribadire che da questo gruppo stan-
no arrivando numerose soddisfa-
zioni e speriamo di potere andare
avanti nella maniera auspicata, fa-
cendo sì che la crescita del team ri-
sulti costante”.

R. R.

ANTONELLO LAURETTA

La beffa finale, ossia il gol del pari su-
bito su calcio di rigore al 98’, ha la-
sciato l’amaro in bocca al Città di Co-
miso. Il Noto ha afferrato per i capelli
l’1-1 ma il rigore c’era. Piuttosto, non
va sottaciuto che la squadra verdea-
rancio ha subito l’iniziativa degli o-
spiti per tutto il secondo tempo, ar-
retrando il proprio baricentro di gio-
co. Questa, a nostro giudizio, è la
chiave di lettura di una partita che, se
ha confermato il Città di Comiso al
terzo posto del girone F del campio-
nato di Prima categoria, ha visto in-
crementare il gap nei confronti della
capolista Mazzarrone, ora a più cin-
que, e del Chiaramonte, a più quat-
tro. Opinione, questa, condivisa an-
che dal presidente Salvatore Scifo.

“Fa male subire il pareggio a tempo
abbondantemente scaduto, quando
pensi che ormai la partita sia finita e
hai vinto – ha commentato -. Tuttavia,
bisogna riconoscere che ci siamo
chiusi nella nostra metà campo, dele-
gando al solo Rimmaudo il nostro po-
tenziale d’attacco. La squadra si è ab-
bassata, anche sotto la spinta del Noto
che sul finire del primo tempo ha su-
bito il gol, e ha iniziato la ripresa ricer-
cando il pareggio. Ritengo che, infol-

tendo il centrocampo, abbiamo frena-
to la loro irruenza, però è vero che ab-
biamo lasciato loro l’iniziativa. Alla fi-
ne abbiamo subito il gol. Rimaniamo
in corsa con intatte ambizioni, ma
probabilmente dovremo correggere
qualcosa”.

A scorgere le statistiche, risalta il
numero dei gol subito dai verdearan-
cio, dieci in otto partite: troppi per
una squadra di vertice. Il Noto ne ha
subito tre (sei per un 3-0 a tavolino), il
Chiaramonte sei, il Mazzarrone sette.

“Non credo sia un deficit difensivo –
ha osservato Violante -. Quasi tutti i
gol li abbiamo subito da palle inattive
o rigori. Ma è un dato comunque su cui
riflettere”.

Ironia della sorte, ieri Città di Comi-
so e Noto sono tornati a confrontarsi,
sempre sul rettangolo di gioco comi-
sano, per il match d’andata del secon-
do turno di Coppa Italia di categoria.
Anche in questo casa la partita è finita
in parità e con l’identico punteggio: 1-
1 e gol verdearancio di Oscar Mascara
che già aveva segnato domenica scor-
sa dai venti metri, calciando una ma-
gistrale punizione. Il pari di ieri pome-
riggio lascia aperto il discorso per il
passaggio del turno che si deciderà
pertanto nel match di ritorno. Per
quanto riguarda il campionato, il Città
di Comiso si trova già nella condizione
di non poter cedere altri punti se vuole
continuare a pensare alla promozione
diretta. È chiaro che si è giocata solo
l’ottava giornata di campionato, ma il
divario di cinque punti potrebbe met-
tere pressione nei giocatori. Domeni-
ca prossima la squadra allenata da Ga-
spare Violante giocherà a Ferla e si do-
vrà cercare di fare bottino pieno spe-
rando che nel confronto diretto tra
Noto e Mazzarrone la capolista non
vada oltre il pari o perda.

La rete su calcio di
punizione

realizzata da
Mascara per il

momentaneo 1-0
del Comiso

LA SQUADRA RIVELAZIONE

Continua la scalata
del Chiaramonte
nelle zone di vetta
RAFFAELE RAGUSA

Continua a vincere ed allunga la striscia positiva il Chiara-
monte calcio. Nell’ultimo turno di campionato, valido per
l’ottava giornata del girone F di Prima categoria, la squadra
montana ha superato senza problemi per due reti a zero un
impalpabile Pro Ragusa che non si è reso mai pericoloso
nell’arco dei 90 minuti. Allo stadio comunale di Chiaramon-
te i ragazzi allenati da mister Citronella trovano il vantaggio
a metà del primo tempo su calcio di rigore messo a segno da
Cosentino al terzo gol stagionale e al secondo consecutivo.
Il raddoppio arriva nella ripresa con un gol dell’attaccante
Camara bravo a farsi trovare pronto dentro l’area di rigore.
Nel corso della partita il Chiaramonte ha avuto altre occa-
sioni da gol ma non le ha sapute sfruttare nel miglior modo
possibile.

Con questa vittoria la matricola biancoazzurra consolida il
secondo posto e continua la sfida a distanza con il Mazzarrone
solo un punto più avanti in graduatoria. “Stiamo facendo be-
ne, siamo soddisfatti dei risultati ottenuti e dal gioco espresso
dalla squadra. Con questa vittoria abbiamo allungato la nostra
striscia positiva che dura dalla seconda giornata, frutto di ben
cinque vittorie e un pareggio. Bisogna, però, restare umili e
concentrati giocando partita dopo partita con la voglia di vin-
cere. Non guardiamo la classifica, alla fine del girone di andata
vedremo dove saremo. – dice il direttore sportivo Alessandro
Nifosì - Alla riapertura delle liste cercheremo di puntellare la
rosa che è un po' esigua, in sintonia con gli altri dirigenti ci
stiamo muovendo e a breve speriamo di concretizzare delle
trattative già avviate”. Nel prossimo turno il Chiaramonte
Calcio sarà impegnato in trasferta a San Cono contro la Sanco-
nitana, fischio d’inizio alle 14,30, squadra che si trova a metà
classifica e nell’ultimo turno ha perso in trasferta contro la
Rinascitanetina.

ALESSANDRO NIFOSÌ. Il di-
rettore sportivo del Chia-
ramonte chiarisce che,
quasi di certo, alla riaper-
tura del mercato, la socie-
tà si darà da fare per pun-
tellare la rosa e cercare di
proseguire l’inseguimento
alla prima della classe nel
campionato di Prima cate-
goria.

PALLAMANO

Stress e dolori, tensioni muscolari,
possono compromettere la corretta
postura del corpo. Ecco perché il
centro sportivo Arte Danza & Fit-
ness di Vittoria ha riservato uno
spazio importante alla prevenzione
posturale per aiutare a prevenire o
curare meglio alcune problemati-
che dolorose dell’apparato muscolo
scheletrico. Per questo motivo, la
dottoressa Chiara Trovato (nella fo-
to) ha predisposto una giornata per
la prevenzione posturale, nel corso

della quale ha spiegato a chi le ha
fatto richiesta come intraprendere
un percorso di rieducazione postu-
rale attraverso l’analisi corporea
per poi pianificare un programma
individuale di attività fisica adatta-
ta presso la sede del centro sportivo
vittoriese.

“Abbiamo creato questa nuova
opportunità per i nostri atleti – af-
ferma la direttrice di Arte Danza &
Fitness, Giusy Lillo – per consentire
lo sviluppo di un giusto lavoro che

assicuri il ripristino della corretta
tensione nel nostro corpo. L’idea
della dottoressa Trovato, che ha su-
bito riscontrato il nostro consenso,
è quella di lavorare con esercizi spe-
cifici che garantiscano il ripristino
della migliore condizione”.

L’Under 15 della KeyJey Ragusa
continua a mettersi in evidenza

Attivata la nuova frontiera
della prevenzione posturale

La Pvt continua a stupire
e pensa già al match di Bari

utente
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SABATO A RAGUSA 1° «MEZZOFONDO IBLEO»
e. c.) La 10ª prova del Gp Ibleo master in programma l’11
scorso al campo «Laura Guastella» di Ragusa si svolgerà
sabato e sarà valida come 1° Trofeo «Mezzofondo Ibleo» con
l’organizzazione curata dall’Ultrarunning Ragusa (nella foto
Giorgio Mirabella vincitore a San Cataldo dei 10 km del Gp
per la categoria M45).
La gara sulla distanza dei 1500 metri si disputerà su su un
percorso all’interno del campo «Guastella-Petrulli» con raduno
dei concorrenti alle 15 e partenza delle gare dalla 16.

TRAIL SICILIA: NO AL DOPING E RUNNING OK
e. c.) Con la prova «Sotto il Vulcano» svoltasi a Calatabiano
(Ct), si è chiuso il circuito Trial Sicilia con la No al Doping (nella
foto a sn) che ha sbaragliato il campo con Giulio Linguanti,
Daniele Sammatrice, Giusy Dicunta, Laura Tummino e
Salvatore Cirnigliaro. A Calatabiano Sammatrice ha chiuso 8° e
2° di categoria in 2h56’11”; Laura Tummino, 3ª e 2ª di
categoria e Salvatore Cirnigliaro, 2° di categoria in 4h24’13”.
In gara anche Stefano Giurdanella (nella foto a dx) della
Running Modica, che ha chiuso i 26 km in 3h12’, 21° assoluto.

POKER DI CORSE

Da S. Cataldo
Firenze, Roma
e Ferrara
iblei super

ALESSANDRO LOREFICE (ULTRARUNNING)

Oltre 20 fondisti iblei hanno preso
parte domenica scorsa alla «Stra-
mimiani» che a San Cataldo in pro-
vincia di Caltanissetta chiudeva il
Gp regionale di corsa su strada sui
10 km. Il migliore del gruppo è sta-
to Giorgio Mirabella dell’Ultrarun -
ning, 4° assoluto e 1° M45 con il
tempo di 35’23” nella gara vinta da
Abdelkrim Boumalik (A. Canicattì)
in 34’32”. L’Ultrarunning di Flavio
Sortino ha chiuso al 3° posto nella
classifica a squadre.

FIRENZE, FERRARA E ROMA I-
BLEI DOC. Da San Cataldo ala ma-
ratona di Firenze dove sotto la
pioggia e un grande freddo, al tra-

guardo dei 42,195 sono arrivati
due iblei, il modicano Alessandro
Lorefice (Ultrarunning) che ha
chiuso in 3h21’18” e il fondista di
Chiaramonte Gulfi, Gianluca Mar-
letta (No al Doping) che ha corso in
3h53’22”. Alla Dj Ten di Roma,
58’19” sui 10 km per Francesca Fe-
ra (Barocco) e alla mezza di Ferra-
ra, 1h59” di Haneda Gurrieri (Ul-
trarunning)

I RISULTATI DI SAN CATALDO.
I Ultrarunning Ragusa: Gior -

gio Mirabella, 1° M45, 35’23”; Enzo
Gianninoto, 8° M45, 37’52”; Giu-
seppe Licitra, 4° M40, 37’57”; San-
to Monaco, 2° M50, 38’0”; Cosimo
Azzollini, 11° M45, 39’03”; Carme-
lo Ursino, 12 M45, 39’03”; Vicenzo
Azzollini, 15° M45, 40’43”; Antoni-
no Cascino, 8° M50, 40’49”; Con-
cetto Turlà, 15° M40, 41’24”; Mas-
simo Ferlanti, 19° M45, 41’44”;
Andrea Garofalo, 8° M35, 42’05”;
Giuseppe Fanara, 25° M50, 44’37”;
Flavio Sortino, 12° M55, 45’18”;
Pietro Minardo, 13° M35, 46’40”;
Pietro Carbonaro, 33° M55 e Gio-
vanni Giaquinta, 52° M45, 59’26”.

I No al Doping Ragusa:Giam -
paolo Ravalli, 9° M40, 39’10”; An-
tonino Iozzia, 5° Sm, 40’07”; Luca
La Motta 20° M40, 42’57” eGiovan -
ni Macca,15° M60, 51’04”.

I Barocco Running RagusaSal -
vo Gennuso, 10° M40, 39’20” e Pa-
trizia Rollo, 4ª F55, 55’08”.

L. MAG.

GIANLUCA MARLETTA (NO AL DOPING)

Corsa ai campioni iblei del 2018
«Top Atletica: fino al 31 dicembre i lettori possono decidere i protagonisti della 7ª edizione
LORENZO MAGRÌ

Il «Top Atletica 2018» cambia formu-
la. Dopo le prime sei edizioni che ave-
vano lasciato la scelta libera degli a-
tleti da votare, adesso prevede 5 «no-
mination» per ogni categoria e la pre-
senza di tutti i team iblei nella sezioni
società. I criteri di scelta degli atleti
inseriti nella «nomination» sono stati
dettati dai risultati complessivi otte-
nuti durante la stagione. Cambia la
formula, ma lo spirito e l’obiettivo del
premio sono rimasti sempre gli stes-
si: fare accendere i riflettori sull’atle -
tica iblea come del resto con il nostro
giornale facciamo da otto anni con la

pagina «Speciale Atletica Ragusa» che
puntuale il giovedì trovate in edicola
con i resoconti degli eventi e le vostre
foto e segnalazioni.

Adesso è tempo solo di divertirvi a
scegliere i campioni del 2018 che sali-
ranno sul palco della festa finale.

LE «NOMINATION 2018».
I Assoluti maschili: 1) Carmelo

Cannizzaro (Running Modica); 2) Mi-
chele Carrubba (Padua Ragusa); 3)
Giovanni Finielli (Gs Volten); 4) Santo
Monaco (Ultrarunning Ragusa); 5)
Vincenzo Schembari (Padua Ragusa).

I Assoluti femminili:1) Megane
Aprile (Running Modica); 2) Alessia
Distefano (No al Doping);3) Carola

Leggio (No al Doping); 4) Sabrina
Mazza (Barocco Running); 5) Elisa Si-
monelli (Ultrarunning).

I Giovanili maschili:1) Alessan-
dro Ben Chabene (No al Doping); 2)
Giovanni Brugaletta (Lib. Acate); 3)

Piero Casiraro (Running Modica); 4)
Nicolò Licitra (Padua); 5) Vincenzo
Naccarino (No al Doping).

I Giovanilli femminile: 1) Chiara
la Cognata (No Doping); 2) Gaia Lu-
centi (No Doping); 3) Isabella Grasso

(No Doping);4) Sofia Occhipinti (No
Doping); 5) Bianca Presti (Lib. Aca-
te).

I Società: 1) Padua Ragusa; 2) Uisp
Santa Croce Camerina; 3) Libertas
Scicli; 4) Associazione <Peppe Gre-
co>Scicli; 5) Barocco Running Ragu-
sa; 6) Il Castello Città di Modica; 7) No
al Doping Ragusa; 8) Running Modi-
ca; 9) Libertas Acate; 10) Ispica Run-
ning; 11) Ultrarunning Ragusa; 12)
Handy Sport Ragusa; 13) Atletica Tre
Colli Scicli.

I Campioni del passato: 1) Barto-
lomeo Aprile; 2) Giovanni Fortino; 3)
Sasà Giannone; 4) Giuseppe Occhi-
pinti; 5) Totò Ottaviano.

IN PASSERELLA GLI ATLETI IN «NOMINATION»

Cannizzaro, Casiraro
Finielli, i due Aprile
Brugaletta e Presti
Oggi cominciamo a conoscere alcuni
dei protagonisti dell’atletica iblea in
corsa per il «Top Atletica 2018». La
Running Modica è in corsa con tre ta-
lenti giovanili, Carmelo Cannizzaro,
Megane Aprile e Piero Casiraro; tra i
campioni del passato Bartolomeo A-
prile tra i grandi di sempre del fondo
ibleo; per la categoria assoluti a Gio-
vanni Finielli, pluricampione iridato,
europeo e tricolore master e per la ca-
tegoria giovanile Chiara Presti e Gio-
vanni Brugaletta della Lib. Acate.

I Carmelo Cannizzaro. Classe
2001, cresciuto alla corte del prof.
Salvo Pisana fino all’anno scorso sot-
to l’ala dell’azzurro Giuseppe Gerra-
tana. Nel 2018 la consacrazione vin-
cendo tricolore studentesco sui 1000,
il Brixia Meeting, l’argento ai tricolori
allievi; 6° posto agli Europei U. 18 e ad
ottobre è diventato il primo ibleo a

prendere parte ai Giochi Giovanili in
Argentina.

I Megane Aprile. Classe 2002, al-
lieva della prof. Chiara Cavallo, si è
messa in luce da cadetta vincendo i ti-
toli regionali sugli 80 e 300 e 5ª ai tri-
colori cadette. Nel 2018 da allieva ha
vinto i titoli regionali su 200 e 400. Ha

migliorato i record provinciali su 200
e 400 quest’ultimo molto datato che
apparteneva ad un icona del passato
ibleo Mirella Patti correndo in 59”7.

I Piero Casiraro. Classe 2005, al 2°
anno della categoria ragazzi, cresciu-
to nel vivaio giovanile di Chiara Ca-
vallo e Simone Macauda, lo scorso

settembre è passato sotto la guida di
Pisana e ha vinto il titolo regionale di
corsa su strada a Scicli.

I Giovanni Brugaletta. Classe
2003, primati personale di 12,47 nel
peso e 26,97 nel giavellotto.

I Bianca Presti. Classe 2011, ha
vinto tutte le gare del Gp Giovanile

con primati di 8”7 sui 50, 62” sui 300 e
9”7 sui 50 ostacoli.

I Bartolomeo Aprile. Classe 1986,
a livello cadetti è stato fra i migliori in
Italia su strada (tesserato per Lib. Sci-
cli e seguito da Franco Ruscica) dal
2006 cambia guida, si tessera per la
“Peppe Greco” di Giovanni Voi e si al-
lena con Salvo Pisana. Nel 2007 di-
venta tricolore di maratonina pro-
messe.

I Giovanni Finielli. Sciclitano
classe 1950, quest’anno ai Mondiali
master, dove è in assoluto tra gli az-
zurri più medagliati, ha vinto il bron-
zo sui 2000 siepi e poi sempre per la
M65 è stato 5° sugli 800 e 8° sui 1500.
Finielli difende i colori del Gs Voltan
Martellago dopo aver cominciato con
Modipa Modica e continuato con Il
Castello Città di Modica.

E. C.

L. ACATE: GIUSEPPE CATARRASI E GIOVANNI BRUGALETTA

L’INDIMENTICABILE TOTÒ OTTAVIANO

BARTOLOMEO APRILE IN AZIONEIL FONDISTA SCICLITANO GIOVANNI FINIELLI

PIERO CASIRARO (RUNNIN MODICA) BIANCA PRESTI (LIBERTAS ACATE)

LA NO AL DOPING RAGUSA HA FATTO IL PIENO DI «NOMINATION»: A VOI LA SCELTA FINALE

Da Carola Leggio a Sofia Occhipinti talenti in luce
In appena otto giorni il «Top Atletica»
è già entrato nel vivo con la lotta per la
scelta dei campioni 2018 nelle sei ca-
tegorie che si preannuncia interes-
sante. Vincenzo Schembari, Alessia
Distefano e Carola Leggio (categoria
assoluta); Alessandro Ben Chabene,
Vincenzo Naccarino, Chiara La Cogna-
ta, Gaia Lucenti, Isabella Grasso, Sofia
Occhipinti, Bianca Presti (giovanili);
Libertas Acate e No al Doping (società)
e l’indimenticabile Totò Ottaviano
(campioni del passato) che hanno ri-
cevuto le prime preferenze.

E continuiamo a conoscere altri
protagonisti del «Top Atletica 2018»
con i magnifici 8 della No al Doping.

I Gaia Lucenti.Classe 2005, ha vin-
to per il secondo anno di fila il titolo
regionale nei 60 ostacoli. Nel 2018

spicca anche il successo al Trofeo Coni
regionale e la partecipazione alla fina-
le nazionale del Trofeo Coni a Rimini.
Quest'anno é stata anche la più titola-
ta della No al Doping ottenendo i pri-
mati provinciali sui 60 ostacoli, lungo,
triathlon, 4 per 100 e peso.

I Vincenzo Naccarino. Classe
2004, già vincitore di un «Top Atleti-
ca», nel 2017 ha vinto tre titoli indivi-
duali e due a squadra e quest'anno è
stato convocato due volte per la rap-
presentativa regionale: cross con la fi-
nale a Gubbio e su pista finale per le
prove multiple nella finale tricolore di
Rieti. Detiene i primati provinciali ra-
gazzi sui 60 ostacoli, 4 per 100, tetra-
thlon, 600, alto e 300 e quelli cadetti
sui 300 ostacoli, esathlon e 4 per 100.

I Isabella Grasso. Classe 2005,

campionessa regionale 4 per 100 ra-
gazze; bronzo e argento nelle prove
multiple e argento ai regionali su stra-
da ragazze; detiene 4 primati provin-
ciali: 300 piani, 200 ostacoli e 4 per
100 e tetrathlon

I Alessia Distefano. Classe 2002,
campionessa provinciale 4 per 100 al-
lieve, ha stabilito 4 primati provinciali
cadette nel triplo, pentathlon, 4 per
100 cadette e 3 per 100 e un record i-
bleo allieve nei 100 ostacoli.

I Carola Leggio. Classe 2002, cam-
pionessa regionale 4 per 100 allieve e
argento con la 4 per 400 e primatista
iblea nel giavellotto cadette e allieve.

I Sofia Occhipinti e Chiara La Co-
gnata. Due giovani talenti, classe
2007 e 2009, la prima al primo anno di
attività e la seconda al 2° anno di atti-

vità, hanno vinto il Gp Giovanile.
I Alessandro Ben Chabene. Classe

2004, 2° nel lungo (personale di 6,09)
e 4 per 100 e 3° negli 80 ai regionali ca-
detti, detiene i primati iblei nei 60 e
lungo ragazzi e 80 e 4 per 100 cadetti.

COME SI VOTA.Per votare è neces-
sario come nelle passate stagioni, in-
viare entro il 31 dicembre 2018 una
mail all’indirizzo di posta elettronica
atletica@lasicilia.it seguendo queste
semplici regole: 1) indicare per ogni
categoria il nome e cognome dell’a-
tleta e la denominazione della socie-
tà che si vuole votare; 2) indicare no-
me e cognome, indirizzo, data di na-
scita e recapito telefonico di chi vota;
3) non sono ammesse più di una mail
per votante.

E. C.

BEN CHABENE E NACCARINO (NO AL DOPING) ALESSIA DISTEFANO E CAROLA LEGGIO

CHIARA LA COGNATA (NO AL DOPING RG) SOFIA OCCHIPINTI (NO AL DOPING RG)

RUNNING: SALVO PISANA CARMELO CANNIZZARO MEGANE APRILE E CHIARA CAVALLO




